Fecha	Sección	Página
29.06.2015	República	4

En julio, licitación de la vía corta Aguascalientes-Guadalajara

El Sol del Centro **POR MARIO MORA**

GUASCALIENTES, Ags. (OEM-Informex).do, Carlos Lozano de la Torre, al reunirse con el secre tario de Comunicaciones y Transportes, Gerardo Ruiz Esparza, fue informado que el próximo mes de julio será licitada la concesión del tramo de FFCC de la vía corta Aguascalientes-Guadalajara un monto de 11 mil millones de que está dando nueva forma a pesos.

En este sentido, el funcionario federal sostuvo que esto va más allá de un beneficio local, y se constituye como un proyecto nacional que catapultará al país a generar las condiciones idóneas para el crecimiento y el dinamismo económico que requieren los mexicanos.

Lozano de la Torre sostuvo que gracias a su profunda vocación ferroviaria y su capacidad para generar progreso y bienestar, Aguascalientes está preparado para aprovechar al máximo esta infraestructura que no sólo fortalecerá a la entidad, sino que de nueva cuenta la consolidará como una potencia del sistema ferroviario en México.

Tras esta reunión, el gobernador del Estado fue informado por parte de directivos de la empresa Ferromex que, ante el crecimiento exponencial del transporte ferroviario del centro hacia el norte del país

desde el corredor México-Irapuato-Torreón, que requiere reforzar el alto perfil de la conectividad regional como atractivo para las inversiones, desarrollará una estructura a dogobernador del Esta- ble vía en las líneas del estado en las que invertirá 246 millones de pesos.

> El jefe del Ejecutivo del Estado reconoció el respaldo y la confianza de Rogelio Vélez, presidente de Ferromex, para con Aguascalientes, y aseveró que la entidad está generando una dinámica econópor mica más allá de sus fronteras y las operaciones logísticas de vanguardia que requiere el país.

> > Añadió que este fortalecimiento de la infraestructura ferroviaria se incluye oportunamente al proyecto de su administración de crear soluciones de conectividad altamente eficientes que permitan la atracción de más empresas a la región, generando empleo productivo y derrama económica en favor de la economía y de sus habitantes.

> > "Ferromex y el Gobierno de Aguascalientes han coincidido en la necesidad de satisfacer la creciente demanda de todos los sectores productivos, como el automotriz, que exige la integración de esfuerzos eficientes para la continuidad de sus inversiones, lo que repercute a su vez en el desarrollo del estado con una visión de largo plazo", destacó el jefe del Ejecutivo de la entidad.



Página 1 de 2 \$ 26242.94 Tam: 415 cm2

Continúa en siguiente hoja

Fecha	Sección	Página
29.06.2015	República	4



CARLOS LOZANO, GOBERNADOR de Aguascalientes, en reunión con el titular de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes, Gerardo Ruiz Esparza.